

Gros succès pour la Fête communale

Cette année, le Comité des fêtes avait prévu un programme aux petits oignons pour la Fête communale. Un magnifique spectacle de magie et de fauconnerie a attiré de nombreux hallennois, à l'arrière de la mairie, sous un grand soleil. Après les péripéties de Merlin, les enfants ont pu apprécier les joyeuses cavalcades de Guignol et du gendarme, pendant que leurs parents jouaient à la tombola. Pour les plus petits, un atelier de coloriage de masques africains était également présent, non loin de l'Hôtel-de-Ville. A la fin de la fête communale, c'est le brûlage de Min'Co, qui a achevé la journée.

